
 

АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь привязанности часто болеющего ребенка младшего 

школьного возраста к матери и ее родительского отношения к нему: 

аннотация к дипломной работе / Оксана Олеговна Леонович; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Ю.Ф. 

Лахвич. 

Объект исследования – привязанность ребенка младшего школьного 

возраста к матери.  

Предмет исследования – взаимосвязь привязанности часто болеющего 

ребенка младшего школьного возраста к матери и ее родительского 

отношения к нему.  

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь привязанности 

часто болеющего ребенка младшего школьного возраста к матери и ее 

родительского отношения к нему. 

Основные результаты. Исследование, проведенное в рамках 

дипломной работы, позволило изучить взаимосвязь привязанности часто 

болеющего ребенка младшего школьного возраста к матери и ее 

родительского отношения к нему. Было обнаружено, что для часто 

болеющих детей более характерны ненадежные типы (тревожно-

амбивалентный или тревожно-избегающий) привязанности к матерям. 

Выявлены специфические особенности родительского отношения матерей к 

часто болеющим детям. Эти особенности проявляются в том, что мать склона 

подавлять, контролировать, дистанцироваться, недооценивать 

самостоятельность и инициативу часто болеющего ребенка. Установлена 

взаимосвязь между показателями привязанности часто болеющего ребенка 

младшего школьного возраста к матери и ее родительским отношением к 

нему. Полученные данные могут быть использованы психологами при работе 

с детьми в детских дошкольных учреждениях, школах, а также при оказании 

консультативной помощи родителям часто болеющих детей. 
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Тhe relationship between the attachment of a frequently ill child of primary 

school age to the mother and her parental attitude to him: resume / Oksana 



Leonovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; 

scientific adviser Y.F. Lakhvich.  

Object of research: attachment of a child of primary school age to the 

mother. 

Subject of research: the relationship between the attachment of a frequently 

ill child of primary school age to the mother and her parental attitude to him. 

Purpose of research: to characterize relationship the attachment of a 

frequently ill child of primary school age to the mother and her parental attitude to 

him.  

The results. The research conducted in the framework of the thesis allowed 

us to study the relationship between the attachment of a frequently ill child of 

primary school age to the mother and her parental attitude to him. It was found that 

frequently ill children are more characterized by insecure (anxious-ambivalent 

attachment, anxious-avoidant attachment) types of attachment to their mothers. 

Specific features of mothers’ parental attitude to frequently ill children are 

revealed. These features are manifested in the fact that the mother tends to 

suppress, control, distance herself, underestimate the independence and initiative 

of a frequently ill child. The relationship between the indicators of attachment of a 

frequently ill child of primary school age to the mother and her parental attitude to 

him is established. The obtained data can be used by psychologists working with 

children in preschool institutions, schools, as well as consulting parents of 

frequently ill children. 
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